

Un gros merci! de la part des amis de la Congrégation de l'Oratoire de saint Philippe Néri. Merci pour vos dons reçus en décembre et auparavant. Du 10 au 24 février, Nicole et Joël Gosselin seront en Jamaïque au service des prêtres oratoriens, dont M^{gr} Michel Palud. Merci aussi de prier pour eux, pour les prêtres et les gens de la Jamaïque. Que Dieu vous bénisse!

Anges du souvenir

Les personnes qui ont acheté des petits anges peuvent les prendre après la messe de samedi et dimanche 11 et 12 janvier, après quoi tous les anges restant sur le sapin seront rangés jusqu'à l'année prochaine.

(suite de la page précédente)

et les femmes auxquels il va annoncer la Bonne Nouvelle du salut accordé par Dieu. Jésus demande à Jean de le laisser faire.

Une fois cette démarche accomplie, c'est au tour de Dieu de prendre la parole pour révéler l'identité intime de Jésus : Il est le Fils, l'Unique aimé de Dieu, le Visage humain de Dieu qui est amour. Par Lui, Dieu s'approche des êtres humains avec mansuétude, avec la force de sa bonté et de sa délicatesse. Il est le Serviteur que décrit le prophète Isaïe. Ce serviteur qui ne hausse pas le ton, qui n'écrase pas le roseau froissé, qui libérera les humains de toutes ces prisons (où l'on s'enferme trop souvent) qui retiennent captives ses potentialités d'aimer qui ne demandent en fait qu'à s'exprimer à travers les relations avec Dieu et entre les humains.

C'est ici que l'on peut penser à notre baptême dans la mort et la résurrection du Christ. Ce baptême nous donne de nous immerger dans la communion avec Dieu afin de nous accomplir comme personne humaine, en vivant dans la foi et la solidarité avec le Christ, le bien-aimé du Père. Il faut laisser faire le Christ dans notre vie pour que, rendu libre face à toutes les captivités où nous enferme le mal, il nous conduise de plus en plus proche de Dieu.

Yves Guillemette, ptr

L'eucharistie

La première lecture de la liturgie de la Parole est tirée le plus souvent de la première partie de la Bible, que les chrétiens appellent l'Ancien Testament et qui présente les relations entre Dieu et les humains sous le jour d'une alliance : une alliance conclue entre l'Éternel et le peuple d'Israël, une alliance souvent rompue par l'être humain, mais toujours renouvelée par Dieu, car Dieu est toujours fidèle.

Mais pourquoi lire l'Ancien Testament à la messe? La réponse est fort simple : Dieu ne s'est pas révélé en une seule fois, il a commencé à se révéler deux mille ans avant Jésus. Ces deux mille ans sont un chemin qui conduit au sommet du Nouveau,

Michel Wackenheim

Faites donc mourir en vous [...] cette soif de posséder, qui est une idolâtrie. (Col 3, 5)

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens – 18-25 janvier

Ils nous ont témoigné une humanité peu ordinaire, thème rappelant le naufrage historique de saint Paul sur l'île de Malte
Célébration œcuménique le dimanche 19 janvier à 19 h 30 à l'église Epiphany Lutheran située au 200 de la rue Dalhousie.

Le Comité des affaires économiques prévoit une réunion paroissiale pour le mardi 21 janvier à 19 h dans une salle du Précieux-Sang, une occasion de faire le point sur les finances et la pastorale. Veuillez marquer votre calendrier.

Sur l'adoration

Au début de l'année, redécouvrons l'adoration comme une exigence de la foi. Si nous savons nous agenouiller devant Jésus, nous vaincrons la tentation de continuer à marcher chacun de son côté. [...] Adorer, c'est mettre le Seigneur au centre pour ne pas être centrés sur nous-mêmes. C'est remettre les choses à leur place, en laissant à Dieu la première place, c'est mettre les plans de Dieu avant mon temps, mes droits, mes espaces.

pape François

Lampe du sanctuaire (5 \$)

Raymond et Vivianne Raiche

Collecte des 4 et 5 janvier

Part-à-Dieu :1415 \$
Quête jour de l'an :938 \$
Je m'active :100 \$
Dons supplémentaires :88 \$
Projet Précieux-Sang :20 \$

Concert de musique religieuse dans l'église par la paroisse

Saint-Kizito

le dimanche 26 janvier de 18 h 30 à 20 h

20 \$ (adulte) ou 10 \$ (jeune)
tél. : 204-803-3256 (Placide)
ou 431-588-5892 (Pierre)

Intention de prière du pape pour le mois de janvier : Prions pour que les disciples de Jésus, les croyants et les personnes de bonne volonté favorisent ensemble la paix et la justice dans le monde.

À la demande de M^{gr} LeGatt, archevêque, M^{gr} Albert Fréchette assumera la tâche d'aumônier chez les résidents d'Actionmarguerite (Centre Taché) dans un proche avenir. Entretemps, la paroisse s'appête à accueillir l'abbé Francis Adzakor à titre de prêtre administrateur qui administrera également la paroisse Saint-Kizito.

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutru Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>110 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>175 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>265 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	110 \$	2/3	115	175 \$	3/3	210	265 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	110 \$												
2/3	115	175 \$												
3/3	210	265 \$												

Baptême du Seigneur

- Samedi 11 janvier 17 h – † André et Brigitte Robin, par la famille
Dimanche 12 janvier 9 h 30 – Intention des paroissiens
Mardi 14 janvier 10 h 30 – Âmes du purgatoire, par Bertha David
Mercredi 15 janvier 10 h 30 – † Herman Labossière, par Isabelle Labossière
Jeudi 16 janvier 10 h 30 – † Francis Fontaine
Vendredi 17 janvier 10 h 30 – Donat et Alice Fontaine, par Michelle

Deuxième dimanche du temps ordinaire (A)

- Samedi 18 janvier 17 h – † Roland Robert, offrandes aux funérailles
Dimanche 19 janvier 9 h 30 – Intention des paroissiens

Animation aux foyers le 19 janvier

Foyer Vincent : S^r Doris Blanchette – Place Catherine : C. Lavallée

Samedi 18 janvier 17 h		Dimanche 19 janvier 9 h 30	
Accueil	Lorraine Beaudry	Léa Savoie	
Lecteurs	Eveline Gautron Denis Gautron	Bernice Agbodan Mélodie Agbodan	
Servants	Marc Bruneau	Amandine Agbodan Amanda Agbodan	
Pain le célébrant	Vin Aurèle Touzin Pierre Lemoine	Pain le célébrant Bertha David	Vin Louis La Flèche Norman Colette



200, rue Kenny
Saint-Boniface
Manitoba R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
fax : 204-233-1728
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

M^{gr} Albert Fréchette, p.h.
Prêtre modérateur
tél. : 204-594-0286
affrechette@mymts.net

Alexie Gosselin
Ajointe-administrative
Mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
fermé de midi à 13 h

Conseil de pastorale
Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Célébrations dominicales
samedi 17 h
dimanche 9 h 30
Sur semaine 10 h 30
mardi dans la sacristie
mercredi – Foyer Vincent
jeudi – Place Catherine
vendredi dans la sacristie

Confessions
avant les célébrations
ou le jeudi à la cathédrale
de 17 h 30 à 18 h 30

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
Baptême du Seigneur
12 janvier 2020
Isaïe 42, 1-4.6-7; Psaume 28(29);
Actes des Apôtres 10, 34-38;
Matthieu 3, 13-17

Laissons-le faire

La fête du baptême de Jésus met un terme au temps liturgique de Noël. D'une fête à l'autre, nous avons progressé dans la révélation du mystère de l'incarnation du Fils de Dieu : sa venue dans le monde comme source de joie jamais tarie (Noël), sa manifestation à toutes les nations (Épiphanie) et enfin sa révélation comme Serviteur de Dieu pour réaliser le salut de l'humanité (Baptême).

Notre réaction spontanée est de passer du baptême de Jésus à notre propre baptême, comme si ce dernier découlait de celui de Jésus. Mais il faut plutôt parler du baptême que Jean offrait comme démarche de conversion en vue de bien accueillir le Messie. On peut lire dans notre passage d'évangile que le baptiste manifeste une certaine réserve quand Jésus paraît sur les bords du Jourdain pour lui demander avec insistance de le baptiser. Le geste est important car Jésus veut révéler sa solidarité avec les hommes
(suite au bas de la page 2)

Récitation du chapelet

mardi, mercredi, jeudi
et vendredi avant la célébration
Demi-heure d'adoration
mardi et vendredi après la célébration